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Что-то я растерялась. Откуда страсть к обобщениям? При чём тут дети-инвалиды
и их родители ?
Какое отношение имеет ваше семейное положение, личная жизнь и внешний вид
к лечению ребёнка?

  

Люди просто разные. И процент неумных, нетактичных людей примерно одинаков среди
родителей обычных детей, бездетных и родителей детей-инвалидов. Вот замученных, и,
возможно, более эмоциональных в последней категории, признаём, может быть
больше — в силу особенностей жизни, лечения и воспитания ребёнка-инвалида.
Но приведенный вами список вопросов однозначно не при чём. Если вы, конечно, своим
поведением не провоцируете зависимых от вас (видимо, лечащих у вас ребёнка) людей
на защитную реакцию.

  

Ну, я мать ребёнка-инвалида. С подавляющим большинством врачей у меня прекрасные,
ровные отношения. Потому, что я спокойный, воспитанный, тактичный человек, а они
принимают (или стараются принимать, или делают вид) во внимание мои повышенные
сложности во взаимодействии ребёнка с врачами. И я искренне благодарна каждому
из них. И узким специалистам, у которых мы стоим на учёте, и дежурным врачам,
которых приходилось вызывать на дом в выходные и которые ребёнка впервые в жизни
видят, и процедурным сёстрам, на которых с моим ребёнком ложится кратная нагрузка.

  

Да, я тоже сталкивалась с потрясающим хамством, некорректностью, неадекватностью
со стороны врачей. Но! Я не делала выводов после каждого такого случая, что ВСЕ
врачи плохие, хамы, неадекваты. Хороших больше!

  

А вот обобщать — задолбали.
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